
F A C H S C H A F T
M A T H E M A T I K

Alle Protokolle
im Internet:

www.fsmath.
uni-bonn.de

Kommende Termine
21. Juni, 22 Uhr Mathe-Party
22. Juni, 17 Uhr - 24. Juni, 19 Uhr Game Jam

Protokoll der FSR-Sitzung vom 13. Juni 2018

Beginn: 18.15 Uhr

Ende: 19.45 Uhr

Anwesende: Miriam Ruß, Antonia Ellerbrock, Benjamin Nettesheim, Tim Racs,
Paul Stahr, Valentin v. Bornhaupt, Marena Richter, Antonia Körner,
Carolin Büchting, Felix Blanke, Janna Schmidt, Julius Kappenberg
(bis Top 2), Tobias Friesel, Zbigniew Wojciechowski (ab Top 1), David
Göckede (ab Top 1)

Sitzungsleitung: Miriam Ruß

Protokoll: Antonia Körner

TOP 0: Hallo
Miriam eröffnet die Sitzung. Das Protokoll von letzter Woche wird abgeklopft.

TOP 1: Berichte

Marena berichtet, eine Mail sei angekommen, mit der Bitte, die App „Uninow “zu testen (eine
App, die den Unialltag erleichtern soll, u.a. auch Basis ist eingegliedert). Bei Interesse: die
Mail befindet sich auf dem Fachschaftscomputer.

Math-Nat FK (auch genannt: NatFak FK) Marena berichtet, dass in der nächsten Woche auf der
Sitzung Nils Nachfolger gewählt wird.

Spieleabend Antonia E. berichtet, es habe ein Spielabend stattgefunden, der insgesamt nicht gut
besucht gewesen sei. Das von ihr initiierte Doppelkopfturnier sei hingegen gut angekommen.

FK Miriam berichtet, Leona sei auf der FK gewesen. Es sei nichts besonderes passiert.

MI-Vorstand Miriam berichtet, die Sitzung habe stattgefunden, es sei aber nichts Nennenswertes
passiert. Tim ergänzt, es sei angekündigt worden, dass es in 2 Jahren eine neue Akkreditierung
für die Fakultät geben wird.

IAM-Vorstand Alex berichtet.
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TOP 2: Veranstaltungen
Zbigniew berichtet, dass die Party auf den nächsten Übungszettel angekündigt werde und der Vertrag
mit der N8-Schicht unterschrieben ist.
Der Vorverkauf wird Mo 18. - Mi 20.6. jeweils 11:30-14:15 in der Mensa stattfinden.

Tag Zuständig
Mo 18.6. Zbigniew (ab 12:00), Benjamin (bis 12:00), Miriam
Di 19.6. Felix, David (ab 12:00)
Mi 20.6. Benjamin, Julius

Einkauf: Julius und Zbigniew
Ansagen:

Vorlesung Zuständig
Algebra 1 Zbigniew
Zweitis Marena
Lehramt Janna
Komplexe Benni

Topo 1, Geotopo David
Numerik Miriam

Einlass- und Shotschichten:

Uhrzeit Einlass Shots
10-11 Marena, Zbigniew , Julius Paul, Antonia K.
11-12 Janna, Benjamin Zbigniew , Lin
12-01 David, Julius
01-02

TOP 3: Fachschaftsfahrt
Es gibt 4 Fahrer: Marena, Paul, Janna, Josua. Treffpunkt ist 15:00 auf dem Hof vom MZ, Josua
fährt erst um 16:30 los. Antonia E. wird mit Josua fahren, die anderen sollen sich auf die drei
anderen Autos aufteilen. Soweit sind alle Fragen geklärt.

TOP 4: AWD Vertretung
Da Leona in den nächsten zwei Wochen nicht zu ihrem AWD kommen kann, werden Vertreter
gesucht. Am 20.6. übernimmt wahrscheinlich Tobias, am 27.6. Zbigniew.

TOP 5: Sonstiges

Fahrradstellplätze: Valentin merkt an, dass viele offensichtlich ungenutzte und/oder unbrauchbare
Fahrräder in den Ständern des MZs ständen. Er stellt die Frage, ob man sie entsorgen könne,
um mehr Stellplätze zu schaffen. Er erklärt sich bereit, sich darum zu kümmern und den
Hausmeister anzusprechen.

Fachschafts-WhatsApp-Bot: Paul erzählt, er habe versucht WhatsApp auf dem Fachschaftscom-
puter einzurichten. Dies hat allerdings dazu geführt, dass die Fachschaftsfestnetznummer, über
die das Ganze laufen sollte, von WhatsApp gebannt wurde. Es wird der Vorschlag, ein billiges
Handy und eine prepaid SIM-Karte für die Fachschaft zu kaufen, diskutiert. Der Vorschlag
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wird unter anderem wegen der Frage, wie das Handy ohne Studentenkonto ins Wlan komme,
verworfen. Es wird beschlossen, dass derjenige, der Lust hat, sich die WhatsApp-AGBs durch-
zulesen, dies tun und dabei schauen soll, ob dem Verbannen unserer Nummer widersprochen
werden könne.

Game Jam: Zbigniew erzählt, dass der Game Jam der Fachschaft Informatik nächstes Wochenende
Fr 22.6.-So 24.6.jeweils von 10:00 an stattfinden wird. Er schlägt vor, diesen auch bei den
Partyankündigungen mit zu bewerben.

Kühltruhe Miriam berichtet, dass der Kühltruhenstöpsel verlorengegangen sei. Der Vorschlag ist
nun, einen Weinkorken dazu zu missbrauchen, welcher allerdings noch besorgt werden muss.

Brötchenkästen Die Brötchenkästen sollen von demjenigen, der als nächstes Getränke kauft bzw.
Pfand wegbringt, zur Bäckerei im Edeka zurückgebracht werden. Da wir nur 10 Euro Pfand
insgesamt gezahlt haben, nicht die womöglich angebotenen 30 Euro (10 Euro pro Kasten)
annehmen!

Miriam schließt die Sitzung.

Miriam Ruß Antonia Körner

Sitzungsleiter Protokollant
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